

Motorsportclub Weilheim - Weihnachtsfeier

Anlässlich der Weihnachtsfeier 2019 konnte der MC Weilheim e. V. im ADAC in diesem Jahr wieder viele Mitglieder ehren.

Es gab Urkunden und Pokale für die Leistungen des abgelaufenen Jahres.

Für die langjährige Mitgliedschaft im Motorsportclub Weilheim e. V. wurden geehrt: Erwin und Konrad Messerschmidt für 60 Jahre, Bernhard Lechner und Heinz Neumann für 50 Jahre und Hans-Peter Fritz und Klaus Hubl für 40 Jahre treue Mitgliedschaft. Zwanzig weitere Mitglieder erhielten die Urkunden für 30, 20 und 10 Jahre im MC Weilheim.



Auf dem Foto sind die langjährigen Mitglieder zu sehen, von links nach rechts: Michael Steinhoff (1. Vorsitzender), Erwin Messerschmid (60 Jahre Mitglied) und Heinz Neumann (50 Jahre Mitglied), Klaus Hubl (2. Vorsitzender), Peter Hößle (Schatzmeister).

Für ihr Engagement um die Veranstaltungen des Motorsportclubs erhielten Rosi Rohrmoser und Sabine Tafertshofer die goldene Ehrennadel für besondere Verdienste des ADAC Südbayern.

Eine ganz besondere Ehre wurde in diesem Jahr Klaus Hubl, dem zweiten Vorsitzenden des MC Weilheim, zuteil. Er erhielt die Ewald-Kroth-Medaille in gold mit Kranz. Diese Auszeichnung wird vom ADAC direkt übergeben verbunden mit einer Einladung zur ADAC Sportgala im Hotel Bayerischer Hof in München.

Die Ewald-Kroth-Medaille verleiht der ADAC an Mitglieder, die sich bei der Organisation und Durchführung von motorsportlichen Veranstaltungen besonders verdient gemacht haben.

Die Touristikwertung gewann heuer Anton Rohrmoser, der auch den Fritz-Bentenrieder-Ehrenpokal mit nach Hause nehmen konnte.

In der Sportwertung konnte sich 2019 Klaus Hubl auf Platz 1 behaupten. Damit gewann er zum dritten Mal den Wanderpokal der Sportler und darf diesen nun ganz behalten.

Die fleißigen Helfer der Veranstaltungen des ganzen Jahres wurden in einer eigenen Wertung mit Geschenkkörben und Präsenten für die geleistete Arbeit geehrt.

Zu guter Letzt konnte der MC aus dem Erlös der Tombola des festlichen Abends wieder Spenden an die Organisationen des THW, der Feuerwehr und des Bayerischen Roten Kreuzes überreichen, die den Verein das ganze Jahr über bei vielen Veranstaltungen unterstützen.